

Danlantamal VIII Hadiri Apel Kesiapsiagaan Dalam Penanggulangan Bencana Tahun 2020

Steven - SULUT.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 3, 2020 - 20:29



Manado - Komandan Pangkalan Utama TNI AL (Danlantamal) VIII Brigadir Jenderal TNI (Mar) Donar Philip Rompas menghadiri Apel Kesiapsiagaan Dalam Penanggulangan Bencana Tahun 2020, di Lapangan KONI Sario Manado. Rabu (03/10/2020).

Pada pelaksanaan apel tersebut bertindak sebagai Inspektur upacara Pjs. Gubernur Provinsi Sulawesi Utara (Sulut) Dr. Agus Fatoni, M.Si., serta diikuti oleh

beberapa unsur elemen masyarakat, diantaranya TNI-Polri, Basarnas, Satpol-PP, Baguna, Reskom, Unit SAR Sulut, Dispora, BPBD, Balai Jalan, Balai Sungai, Dinas PU, RAPI Sulut dan BNPB.

Saat ditemui awak media usai pelaksanaan apel dan peninjauan pasukan, Pjs Gubernur Sulut menyampaikan bahwa tujuan dari apel pada pagi ini adalah untuk mempersiapkan dan meningkatkan kesiapsiagaan semua unsur dalam penanggulangan bencana, baik pemerintah, masyarakat relawan serta kesiapan sarana dan prasarana agar selalu siap dan dapat menekan risiko bencana alam di Sulut. Selain itu, pemerintah daerah juga terus meningkatkan koordinasi dengan pihak-pihak terkait, menyiapkan posko dan anggaran dalam penanganan bencana, ujarnya.

Agus menghimbau kepada seluruh masyarakat agar terus waspada, terus berhati-hati dengan kondisi seperti sekarang, mengingat akhir tahun biasanya banyak bencana perlu kewaspadaan dan saling mengingatkan. Dalam pandemic covid-19, Pjs Gubenur Sulut menginstruksikan agar segala kegiatan harus tetap mengedepankan protokol kesehatan yaitu menggunakan masker, mencuci tangan, menjaga jarak dan menghindari kerumunan.

“Sulut sangat siap untuk menghadapi cuaca buruk dan menghadapi bencana yang mungkin terjadi dengan sinergi dan koordinasi dengan seluruh elemen baik TNI, Polri pemerintah pusat maupun daerah relawan dan masyarakat lainnya, pungkas Pjs Gubernur Sulut mengakhiri konferensi pers.

Turut hadir pada kegiatan tersebut Sekprov Sulut Edwin H. Silangen, Kapolda Sulut Irjen. Pol. Drs. R.Z. Panca Putra Simanjuntak, M.Si., Pangdam XIII Merdeka Mayjen TNI Santos G. Matondang, M.M., M.Tr (Han), Kabinda Sulut Kolonel Laut (P) Adriansyah, S.E., Kajati Sulut Andi Muh. Iqbal Arief, S.H., M.H., Danlanudsri Kolonel Pnb Abram Tumanduk, Kepala BNPB Sulut Joy Oroh dan unsur Forkompimda Sulut.(Dispenal/ Steven)